



IGNORAR A LA IGNORANTE



EN CANCHA Y CON PLUMA

Christopher Rivera
@CRiveraDeportes

Dicen que cuando no hay dinero ni apoyo, tampoco hay resultados. Afortunadamente este pensamiento no aplica para muchos de nuestros clavadistas mexicanos, quienes ya se alistan para su participación en los Juegos Olímpicos de París 2024.

Otra vez nuestros deportistas acuáticos sacan la casta para demostrarle a la incompetente de Ana Gabriela Guevara que sus actos de tremenda bajeza y corrupción no les afectan en lo más mínimo a la hora de competir ante los mejores.

En Montreal, Canadá, se desarrolló la primera etapa del serial de las copas del mundo de clavados y México ganó cinco medallas de las seis pruebas que se disputaron, para así concluir en el tercer lugar del medallero, solo por debajo de la potencia China y la siempre competitiva Gran Bretaña.

Así, en la plataforma de los diez metros sincronizados Randal Willars y Kevin Berlín se quedaron con la plata. Willars además logró otra plata en la prueba individual.

También en sincronizados, Gabriela Agúndez y Alejandra Orozco obtuvieron medalla; fue la de bronce.

Por su lado, Osmar Olvera y Rodrigo López se ubicaron en el tercer sitio luego de ejecutar desde el trampolín de los tres metros. Olvera también se llevó el segundo sitio en el carácter individual.

Es importante destacar que estos resultados se dieron sin un equipo interdisciplinario que respaldara a los clavadistas mexicanos. Es decir: mientras las otras delegaciones contaban con masajistas, psicólogos y personal de utilería, los nuestros iban solos. Pero en nada perjudicó: entre ellos se apoyaron para mantenerse en condiciones físicas y mentales.

Todo indica que la historia en los deportes acuáticos en México no cambiará, por lo menos en el futuro inmediato, pero afortunadamente las y los clavadistas, además de las nadadoras artísticas, están firmes en mantenerse concentrados, en mirar hacia el frente con la virtud de ignorar a la ignorante que les ha quitado, por fomentar la corrupción, lo que por derecho les corresponde: sus becas.

Por cierto, mi reconocimiento a Mari José Alcalá, titular del Comité Olímpico Mexicano, por



Competir ante los mejores.

“Buenos resultados continuarán en los deportes acuáticos”.

hacerse cargo de los gastos del equipo mexicano de clavados.

Ahora la próxima parada será Berlín, Alemania. ¡Éxito!

Antecedente legal

Randal Willars, Osmar Olvera y Kevin Berlín son los clavadistas que decidieron tomar el camino legal para recuperar sus becas.

En este proceso ya hay una buena noticia: el juez décimo primero de Distrito en materia administrativa de la Ciudad de México dictó semanas atrás sentencia definitiva en favor de las nadadoras artísticas. Esto crea un antecedente para las próximas audiencias que tendrá la Conade por las becas de los clavadistas. Esperemos que el criterio de los jueces en las audiencias que se avecinan se apege a la primera resolución, aunque nada está garantizado.

Por lo pronto, estoy seguro de que los buenos resultados continuarán en los deportes acuáticos. Es más, veo una medalla para México en los Juegos de París derivada de los clavados. ¡Ya verán! **V**